

El Club Hockey y Patinaje Parets, celebró, con éxito, su IV Gran Festival



De los pormenores del Club Hockey y Patinaje Parets, hemos hablado con su presidente, Arcadio Roset, tres años en el cargo, acompañado de varios miembros de su Junta Directiva.

El Club —comienza el Sr. Roset— cuenta naturalmente con las secciones de hockey y patinaje. En hockey disponemos en estos momentos de un equipo ALEVIN formado recientemente y que entrará en competición la próxima temporada y un JUVENIL SUB-15 que ya este año ha participado en la competición organizada por la Federación Provincial y si bien su actuación no ha sido muy brillante, estamos contentos por ser su primera campaña.

En cuanto al patinaje, contamos con el concurso de 70 patinadoras, comprendidas entre 5 y 14 años, y distribuidas en las siguientes categorías: 1 para debutar en la categoría nacional este año; 6 con Certificado, para debutar en categoría nacional el próximo año; 10 en tercera prueba pre-debutante provincial y el resto en categoría de promoción.

— Se nota una mayor participación de las chicas, ¿a qué cree que es debido?

— Creo que al no existir en Parets equipos femeninos en otros deportes es lógico que se vuelquen en el patinaje. De todas formas, en los chicos también se va siguiendo una marcha ascendente y prueba de ello es el nuevo equipo que se acaba de formar.

— ¿De qué cuadro técnico disponen?

— En este capítulo, toda la Junta Directiva estamos muy satisfechos de la buena labor que están realizando nuestros entrenadores, que son: Miguel Font (jugador del C.P. Mollet en división de honor) que se encarga de hockey; la responsable del patinaje es Cristina Galindo, auxiliada por su hermana Lucy Galindo como primera monitora y Judith Miras como segunda monitora.

— El pasado día 14 de junio, Vds. celebraron su IV Gran Festival de Patinaje Artístico, ¿qué nos puede decir de él?

— Puedo decir, sin falsa modestia, que se vió coronado por un rotundo éxito tanto de asistencia de público como a nivel deportivo-artístico. A destacar la asistencia al mismo del Presidente del Comité Nacional de Patinaje Artístico, Sr. Conrado Simó, junto a las autoridades locales.

— ¿Qué debe hacer y pagar un chico-a que quiera iniciarse en este deporte en Parets?

— Ponerse en contacto con algún miembro de la Junta en el mismo pabellón durante las horas de entreno (lunes de 19.15 a 21.15 y sábados de 12.30 a

14.30, en patinaje; martes de 19.15 a 21.15 y viernes de 19.15 a 21 en hockey). Una vez inscrito y con su correspondiente ficha federativa, previa revisión médica, habrá de pagar una cuota mensual de 300 pesetas.

— Presupuesto del club.

— Unas 450.000 ptas. que sufragamos con las cuotas, subvención del Ayuntamiento y algunas aportaciones voluntarias de colaboradores.

— Alguna cosa más...

— Quisiera resaltar y agradecer la ayuda y colaboración de patinadores, padres y miembros de la Junta, sin cuyos esfuerzos no sería posible la situación actual.

Antonio Alcaide



EQUIPO JUVENIL SUB-15